
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH   
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N. 
33600 PESSAC 

 
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA 

DU 02/10/2024 
 
PRÉSENTS : 

Delphine DEPEYRAS - Bruno KONRAD - Alain BOUET - Elsa FOURNIE - Marie BOUTRY - 
Ascension CAYUELA - Grégory LANG - Richard MABILLEAU – Geneviève PINSTON - Céline 
POIAGHI - Germaine CHAHAT - Florence LATOUCHE – Élise CALLWART – Maryse CASTRO – 
Patricia DUMESTE.  
 
EXCUSES :  

Michelle DIO 
 
ABSENTS : 

Daniel DOMENGE  

Ordre du jour : 

1) Présentation de 3 futures candidates pour être membres du Conseil d'Administration 
2) Validation du PV de la réunion CA du 03/09/2024 
3) Paroles aux commissions 

a) Animations 
• Gymnastique 
• Sortie découverte du 15 septembre 2024 
• Opération Zéro Déchet 2024 du 21 septembre 2024 
• Soirée Quizz du 12 octobre 2024 
• Conférence « Fresque du Climat » du 19 octobre 2024 

b) Relations 
• Conseil d'administration de l'Écosite du Bourgailh du 12/09/2024 
• Conseil d'administration de la Fédération de quartier du 19/09/2024 
• Conseil de proximité du 19/09/2024 
• Atelier de quartier du 26/09/2024 

L’an deux mille vingt-quatre, le 02 octobre à 18h30, le conseil d’Administration du Syndicat de quartier 
3M Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Grégory LANG.  
Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de 
ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer. 
 
La réunion débute par la présentation de trois futures candidates pour être membres du Conseil 
d'Administration : Élise Callwart, Maryse Castro, Patricia Dumeste.  

Approbation du PV du 04/09/2024 
Approbation du PV de la réunion du CA du 04/09/2024 à l’unanimité. 

Paroles aux commissions 
Animations 
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Gymnastique douce 

L’animation a débuté. Un pot de rentrée a été offert. Il sera rappelé que le certificat médical est attendu 
cette année pour l’ensemble des inscriptions et renouvellements d’inscription.  
Le point est fait sur le nombre d’inscriptions dans le respect de la jauge de 30 inscriptions.  

Sortie découverte du 15 septembre 2024 

La sortie découverte en Dordogne s’est bien passée. Les retours sont très positifs. 58 adultes, 3 enfants 
ont participé.  

Opération Zéro Déchet 2024 du 21 septembre 2024 

13,8 kg ont été collectés lors de l’opération Zéro Déchet du 21 septembre 2024 avec un groupe de 8 
adultes et 5 enfants. Des sacs poubelle et des pinces avaient été fournis par la ville. Des brouettes avaient 
été apportées par les bénévoles. Sylvie Vieu, adjointe à la mairie de la ville de Pessac pour le respect du 
vivant et à la cause animale, l'alimentation durable et l’agriculture en ville était présente.  

Soirée Quizz du 12 octobre 2024 

Aucune inscription n’est pour l’instant enregistrée. Une relance est prévue. Grégory LANG, Delphine 
DEPEYRAS, et Richard MABILLEAU seront présents. Des assortiments de gâteaux sucrés, boissons, 
du café seront à réapprovisionner en prévision de cette animation et des suivantes.  

Conférence « Fresque du Climat » du 19 octobre 2024 

3 inscriptions et 8 membres du bureau participeront à la fresque du climat. Marie BOUTRY et un 
animateur extérieur seront présents pour animer la fresque.  

Point ajouté : Noël des enfants 2024 

Les maquilleuses seront contactées dès ce mois pour bloquer la date. L’élaboration des flyers est en 
cours : les contacts pour l’inscription et horaires ont été validés. Un sapin artificiel est donné à 
l’association et une collecte de décoration est prévue pour compléter/renouveler.  

Point ajouté : Activité « Tricot » 2024 

L’animatrice de l’activité « Tricot » qui a lieu le vendredi de 14h à 17h ne peut pas assurer l’activité 
pour l’instant. Ascension CAYUELA peut assurer le relais. Un mail va être envoyé pour rappeler 
l’existence de l’activité « tricot ».  

Point ajouté : Marché Artisanal 2024 

Un point est fait sur les demandes de stand sur le marché artisanal du quartier 3m Bourgailh (14 reçus à 
ce jour). Une diversité de stands dédiés à de l’artisanat est recherchée. Dans le respect de cette première 
règle, les adhérents au syndicat de quartier seront prioritaires si le nombre maximum de stand est atteint.  

Relations 
Un conseil d'administration de l'Écosite du Bourgailh a eu lieu le 12/09/2024 ainsi qu’un conseil 
d'administration de la Fédération de quartier le 19/09/2024.  

Conseil de proximité du 19/09/2024 

L’équipe de la mairie de proximité reçoit les riverains. En première partie, ont été présentés les projets 
du secteur. Puis, 2 ateliers ont été organisés : l’un sur le plan vélo qui comprend 25 km de voies cyclables 
qui vont être progressivement mis en place par tronçon, le second sur la présentation de la vie associative 
(le nouveau portail de la vie associative a été présenté. A noter que des bénévoles peuvent se déclarer 
pour apporter une aide ponctuelle et que les associations peuvent consulter la liste des bénévoles déclarés 
en cas de besoin).  
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Le maire a pris la parole en fin de conseil, évoquant le devenir du centre social de l’Alouette pour lequel 
la Mairie a négocié une location d’un local dans les nouvelles constructions sociales (auprès du bailleur 
social) en face de l’ancien centre social pour y maintenir les activités d’accueil dès octobre. Il est à noter 
que le quartier est un « quartier politique de la ville » depuis le 1er janvier 2024 (classement selon le 
revenu de la population).  
A noter : Le remplacement des éclairages par des led (ce qui permettra une modulation de l’éclairage 
selon les heures, la luminosité et la fréquentation) va débuter à partir d’octobre 2024. Pour les questions 
de sécurité, il a été rappelé l’existence de l’application Ma Sécurité.  

Atelier de quartier du 26/09/2024 

L’atelier a été animé autour de la question « quels projets rendre davantage visibles sur le quartier ? ». 
Ont été listés : l’installation de nouveaux commerces et services médicaux et paramédicaux, les travaux 
d’aménagement et de construction, les projets de construction, les animations des syndicats de 
quartier… Seront discutés lors du prochain atelier les moyens envisageables pour rendre ces projets 
visibles à l’échelle du secteur.  
 
L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30. 
 

Prochaine réunion : Mercredi 09/10/2024 à 18H30 
 
 

La Secrétaire,       Le Président, 
Marie BOUTRY      Grégory LANG 


